

Morenistas felicitan a Sheinbaum por acuerdos con Trump; oposición cuestiona medidas

Mientras legisladores oficialistas felicitan a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum por lograr detener, por un mes, la imposición de aranceles de Estados Unidos a México, luego de conversar con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump; legisladores de oposición cuestionaron que la medida sea solo por un mes.



El coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que México está en buenas manos y reconoció la actitud de la presidenta Sheinbaum frente a la política de Donald Trump.

"Confirmamos que México está en buenas manos. El liderazgo y actitud firme de la presidenta @Claudiashein nos sitúa en mejores horizontes futuros, y la mayoría legislativa le ratifica su respaldo. El acuerdo con el presidente Trump es correcto. Nuestra nación es libre y soberana", refirió a través de sus redes sociales.



LEGISLATIVO



"Felicidades compañera presidenta @Claudiashein. La firmeza, la dignidad y los principios siempre dan buen resultado. Muchas felicidades", refirió en sus redes sociales el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

La respuesta de oposición

En tanto, la vice coordinadora de los diputados del PAN, Noemí Luna, lamentó que el acuerdo de los aranceles solo haya sido por un mes.

"Siempre será buena noticia que no haya aranceles, lástima que es una tregua de sólo un mes", señaló en un mensaje en sus redes sociales. Dijo que esta no es una política nueva porque lo mismo hizo el expresidente, Andrés Manuel López Obrador "sin resultados".

Y consideró que la medida cuida a los Estados Unidos, pero no a México.

Esta mañana la presidenta de México y el presidente estadounidense, sostuvieron una conversación telefónica en la que de acuerdo con la mandataria mexicana acordaron que México reforzará la frontera norte con 10 mil elementos de la Guardia Nacional de forma inmediata, para evitar el tráfico de drogas de México a Estados Unidos, en particular fentanilo.

Estados Unidos se compromete a trabajar para evitar el tráfico de armas de alto poder a México y "se ponen en pausa los aranceles por un mes a partir de ahora".

En tanto, el coordinador de los senadores del Partido Verde Ecologista, Manuel Velasco, celebró la propuesta de encontrar mecanismos para atender las prioridades de la agenda bilateral como lo planteó la Presidenta de México para fortalecer la seguridad con mayor coordinación en una mesa de trabajo con el Gobierno de los Estados Unidos.

"Estamos seguros que el diálogo franco y las acciones conjuntas son la ruta correcta

para obtener mejores resultados en materia comercial, migratoria y de seguridad con

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



04 - 02 -25

LEGISLATIVO



nuestros socios tanto canadienses como estadounidenses", refirió.

https://24-horas.mx/mexico/morenistas-felicitan-a-sheinbaum-por-acuerdos-con-trump-oposicion-cuestiona-medidas/